

Protokoll VVSU



120. Jahresversammlung des VVSuU vom 08.03.2024

19.00 Uhr Bergrestaurant Sissacherfluh

Anwesende: Rolf Rickenbacher Präsident
Markus Chrétien
Simone Rickenbacher
Mathias Lüthy
Christina Meier
14 Mitglieder

Abwesende:

Protokollführerin: Christina Meier

Traktanden:

1. Protokoll der 119. Jahresversammlung
2. Jahresbericht des Präsidenten
3. Jahresrechnung, Revisorenbericht
4. Décharge an die Vereinsorgane
5. Arbeitsprogramm 2024, Investitionsplan
6. Jahresbeitrag, Budget
7. Diverses

Rolf Rickenbacher begrüsst alle Anwesenden.

Die Traktandenliste wurde fristgerecht verschickt. Es kamen keine Änderungsvorschläge.

Die Traktandenliste wurde einstimmig genehmigt.

1. Protokoll der 119. Jahresversammlung	Verantwortlich	Datum
Das Protokoll wurde Online aufgeschaltet. Es gibt keine Ergänzungen. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt und verdankt.		
2. Jahresbericht des Präsidenten		
Der Jahresbericht ist auf der Homepage aufgeschaltet. Es gibt keine Fragen. Markus Chrétien macht Ergänzungen: Die Kochinsel wurde montiert. Ein neues Kabel musste eingezogen werden, direkt vom Stromeingang. Die neue Anlage ist 3cm grösser, damit man keinen neuen Boden machen musste. Die Steckdosen waren nicht FI abgesichert. Daher muss nachgerüstet werden. Dienstag, 12.3.24 sollte alles der Norm entsprechend funktionieren. Alle Arbeiten inklusive Kochinsel kosten 45000 Franken. Der Induktionsherd muss noch genauer eingestellt werden. Dank Markus Chrétien funktioniert alles tipp-top. Ein grosses Dankeschön an Markus Chrétien wurde mit einem Applaus bestätigt. Es wurde gefragt, ob die Stromstärke erhöht werden könne. Dies wäre aber zu kostspielig. Der Herd funktioniert auch ohne Aufrüstung einwandfrei. Matthias Lüthy erzählt, was durchs Jahr alles gelaufen ist. Die üblichen Arbeiten an den Bänkli wurden durchgeführt. Eine Feuerschale und eine neue Sitzbank wurden auf der Fluh installiert. Der Parkplatz Sissacherfluh wurde neu gestaltet. Die Bildokumentation ist ebenfalls Online. Dem Jahresbericht wurde einstimmig zugestimmt.		

3. Jahresrechnung, Revisorenbericht

Markus Chrétien stellt die Jahresrechnung vor. Sie liegt für alle bereit und Online ist sie ebenfalls verfügbar. Die Jahresrechnung ist fast identisch mit der Jahresrechnung 2022. Die Mieteinnahmen kamen alle rein. Der Gewinn beträgt 8126.23 Franken.

Die Revisoren Nicole Belser und Werner Mahrer haben die Rechnung geprüft und empfehlen, diese zu genehmigen. Der Bericht ist ebenfalls Online. Kleinigkeiten wurden mit Markus Chrétien besprochen und sind schriftlich festgehalten. Die Revision wurde einstimmig genehmigt.

Markus Chrétien wurde für die korrekte und saubere Buchführung gedankt. Es gab wieder einen Mitgliederschwund. Aufgrund dieser Tatsache kam die Idee auf, ein Flugblatt für die Haushalte zu machen, damit es wieder mehr Mitglieder gibt. Der Vorstand wird dies diskutieren. Werner Mahrer findet auch, dass man die Bevölkerung ins Boot holen sollte.

4. Décharge an die Vereinsorgane

Den Vereinsorganen wurde die Décharge verteilt und mit Applaus bestätigt.

5. Arbeitsprogramm 2023, Investitionsplan

Markus Chrétien erläutert das Investitionsbudget. Neben dem neuen Herd gibt es noch einen Posten von 20000 Franken, falls Küchengeräte kaputt gehen.

Eine neue Position von 17000 Franken erklärt Markus Chrétien so, dass der Schaltschrank irgendwann zu überhitzen droht. Da muss eine neue Hauptverteilung her. Der Haushaltsanschluss mit Holzverschlag wird neu auch in diesen Kasten integriert. Es braucht ein Fundament, der Holzverschlag wird abgebaut. Es kam die Frage auf, ob es für diese Arbeit einen Kredit brauche. Nein, braucht es nicht.

Das Investitionsbudget wurde einstimmig angenommen.

6. Jahresbeitrag, Budget

Markus Chrétien erläutert das Budget. Es wird voraussichtlich einen Gewinn von 2000 Franken geben. Die Mitgliederbeiträge wurden bis jetzt regelmässig einbezahlt.

Das Budget wurde einstimmig genehmigt.

7. Diverses

Rolf Wirz macht einen Vorschlag: Man könnte auf den Bänkchen einen QR-Code kleben, damit man sich über den Verschönerungsverein informieren kann.

Der Vorschlag stösst auf reges Interesse. Der Vorstand wird sich dieser Idee annehmen.

Sissach, 08.03.24

Protokollführerin: Christina Meier

Vorsitz:

Unterschrift:

